

DETECTION des OGM – des biopuces à ADN

Par Inf'OGM

Publié le 06/03/2002

La société Genesystems a développé les biopuces à ADN afin de généraliser leur utilisation dans l'industrie agroalimentaire grâce à des appareils automates, dont la sortie devrait être prévue pour l'automne 2002. La présence d'OGM dans les matières premières pourra être détectée en moins de 24 heures (au lieu de plusieurs jours). Ces automates seront commercialisés dès l'automne 2002 ; les clients visés sont l'industrie agroalimentaire et la grande distribution.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/detection-des-ogm-des-biopuces-a-adn/